

POLÍTICA AMBIENTAL Y ENERGÉTICA

La Dirección del Grupo Ángel Camacho. S.L., empresa que produce y distribuye una amplia gama de productos alimentarios, entre los que se incluyen aceitunas de mesa, aceites de oliva, mermeladas e infusiones funcionales, está plenamente comprometida con la mejora continua del medioambiente y el uso de la energía, y convencida de que los Sistemas de Gestión Ambiental y Energética son la mejor herramienta para lograrlo, basando su **Política Ambiental y Energética** en las siguientes directrices:

- **Responsabilidad de todos los empleados** de la empresa respecto a una correcta gestión ambiental y energética de las actividades y procesos en los que participa.
- **Actualización continua de la capacitación de las personas** para asegurar que los miembros de la organización conocen la importancia ambiental y energética de sus operaciones, y las consecuencias de una realización defectuosa.
- **Promover el consumo eficiente** del agua, la electricidad y los combustibles.
- **Promover el uso eficiente** de plásticos y la reducción del desperdicio alimentario.
- **Compromiso de cumplimiento de la normativa ambiental y energética**, así como otros compromisos ambientales y energéticos adquiridos con clientes, proveedores y asociaciones.
- **Compromiso de cumplimiento de requisitos ambientales y energéticos** en la adquisición de productos y servicios, y así como en el diseño de nuevas instalaciones.
- **Definición e implementación de pautas de control operacional** tanto para el personal propio como para el personal subcontratado, que puedan generar un impacto ambiental y energético significativo.
- **Mejora continua** a través del mantenimiento de unos Sistemas de Gestión Ambiental y Energética eficaces.
- **Compromiso de divulgación** de nuestra Política Ambiental y Energética a todos los niveles.

La Dirección y el resto de la organización asumen el compromiso de trabajar dentro de esta filosofía de respeto medioambiental y energético, proporcionando los recursos necesarios para ello, buscando la eficacia, la eficiencia y la mejora continua dentro de la empresa, así como la minimización de los impactos ambientales y energéticos.

En Morón de la Frontera, a de 25 de noviembre de 2021



Fdo.: D. Ángel Camacho Perea
Director General